

Pressemitteilung

„Jugend kocht“ auf dem Geflügelhof Zapf: Sparkassenstiftung Gengenbach schaut mit 15 Jugendlichen über den Tellerrand hinaus

Gengenbach, 30. Mai 2023

Die 15 Teilnehmerinnen und Teilnehmer von „Jugend kocht“ haben Anfang Mai über den Tellerrand hinausgeschaut und das im wahrsten Sinne des Wortes: Die Sparkassenstiftung Gengenbach für Jugend, Kultur und Soziales hatte nämlich gemeinsam mit dem Friesenheimer Foodstylisten Andreas Miessmer auf den Geflügelhof Zapf nach Gengenbach eingeladen. „Es war eine tolle Premiere: Raus aus dem Küchenstudio direkt zum regionalen Erzeuger. Es hat einfach alles gepasst – vom Wetter über das Ambiente und den herzlichen Empfang der Familie Zapf bis hin zum leckeren Essen“, schwärmte Stiftungsvorstand Sebastian Lebek.

Apropos Essen: Im Mittelpunkt der Rezepte standen Eier und Nudeln frisch vom Erzeuger. So gab es zum Beispiel einen Caesar-Salat mit Vier-Minuten-Ei und ein Ei im Hofnudelnest gebacken mit Rahmspinat und Pilzen. Alles haben die jungen Köchinnen und Köche an diesem Abend selbst zubereitet. Dafür war Andreas Miessmer extra mit seinem Kochmobil angereist.

„Die Jugendlichen hatten viel Freude beim Kochen. Der ‚Jugend kocht‘-Abend hat einmal mehr gezeigt: Frisch zubereitetes Essen kann so einfach und lecker sein und das alles mit regionalen Zutaten. Nachhaltig, gesund und vielseitig – so sollte eine richtige Ernährung aussehen“, betonte Martin Seidel, Vorstand der Sparkassenstiftung.

Vor dem Kochen gab es von Martin Zapf noch eine Führung über den Geflügelhof. Er gab dabei spannende Einblicke in seine alltägliche Arbeit. „Das Konzept ist voll aufgegangen“, sagte Martin Seidel. „So wollen wir ‚Jugend kocht‘ auch weiterführen. Unsere Heimat bietet viele Köstlichkeiten. Das müssen wir nutzen.“

Info: In diesem Jahr findet noch eine zweite „Jugend kocht“-Veranstaltung statt. Termin: Donnerstag, 19. Oktober 2023.

Seite 2
Pressemitteilung, 30. Mai 2023



Bildunterschrift: 15 Jugendliche haben Anfang Mai gemeinsam mit der Sparkassenstiftung Gengenbach und Andreas Miessmer den Kochlöffel geschwungen. Zum ersten Mal fand „Jugend kocht“ direkt bei einem regionalen Erzeuger und damit außerhalb eines Küchenstudios statt. Für diese Premiere ging es auf den Geflügelhof Zapf nach Gengenbach, wo die jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein leckeres Menü zauberten. Eier standen dabei natürlich im Mittelpunkt.

Seite 3
Pressemitteilung, 30. Mai 2023

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de